
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 62 DEL 23/04/2021

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA ■

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,40

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,40

CATALFAMO Giorgio Componente 12,30 13,40

GRASSO Tindaro Componente 12,15 13,40

LA MALFA Stefano Componente 12,15 13,40

LEPRO Antonina Componente 12,55 13,40

PINO Angelita Componente 12,57 13,40

SIDOTI Gabriele Componente 12,30 13,25

L'anno duemilaventuno, il giorno 23 del mese di aprile, alle ore 12.15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la Prima

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di ConsultaOzione, con i seguenti

punti all'ordine del giorno:

1) Studio e Redazione di Regolamento Comunale dei Verde Pubblico e di

eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione;

3) Progetto di fattibilità tecnico ed economica per la costruzione di un complesso

per la macellazione, le lavorazioni e lo conservazione di carni bovine, suine e

ovine. Proposta di delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e

per l'adozione della variante urbanistica da parte del Consiglio Comunale ai

sensi dei commi 2,3 e 4 dell'art 19 del D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

4) Regolamento per la istituzione e la disciplina del canone di concessione per la

occupazione delle aree e degli spazi appartenenti al demanio o al patrimonio

indisponibile, destinati a mercati realizzati anche in strutture attrezzate. Legge

160/2019.
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5) Sorteggio e nomina dei componenti dei collegio dei revisori contabile del

comune di Barcellona RG. per il triennio 2021/2024;

6) Segnalazioni provenienti dalla cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamenti;

7) Varie ed eventuali;

Alle ore 12,15 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo, La Malfa e Grasso.

Alle ore 12.30 si aggiungono i consiglieri Catalfamo, La Rosa e Sidoti ed il

Presidente, preso atto del raggiungimento del numero legale, dichiara aperta

la seduta.

Si pone in trattazione il punto 4) dell'Ode.

Si prosegue nella lettura del testo della proposta di delibera.

Si attende l'intervento dell'arch. Carmelo Rucci convocato per l'odierna

seduta per rendere chiarimenti in merito alla predetta proposta.

Nelle more interviene l'Assessore Paolo Pino, il quale illustra la proposta che è

stata tramessa in data odierna alla Commissione e che pertanto viene

aggiunta all'OdG così rubricata: "approvazione del regolamento per il

trattamento dei dati personali effettuato tramite dispositivi di acquisizione

immagini".

Alle ore 12,40 esce l'Assessore Paolo Pino e si unisce ai lavori l'arch. Carmelo

Rucci e si ritorna quindi alla trattazione del punto 4) dell'OdG.

L'arch. Rucci richiama la necessità per la Amministrazione di adeguarsi alla

prescrizioni di cui alla L. 160/2019.

Illustra in particolare i meccanismi previsti per la determinazione del canone

di occupazione che allo stato sono indicati dall'art. 9 della delib. del Consiglio

Comunale n. 82 del 17/10/1986 che prevede un canone di lire 400 per metro

quadrato, con possibilità di decurtazione per coltivatori diretti per

occupazioni non superiori a mq.lO .

Nella proposta in esame si è tenuta in considerazione la situazione di crisi

economica dovuta alla pandemia e pertanto, anche se la tariffa in linea di

massima è indicata in € 1,20 /mq., si valuta di rivedere la tariffa al ribasso,

eventualmente la tariffa sarà rivista quando il periodo di crisi sarà superato.

Alle ore 12,55 si unisce ai lavori il cons. Lepro.

Alle ore 12,57 si unisce ai lavori il cons. Pino Angelita.
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Alle ore 13,00 l'arch. Rucci lascia i lavori dell'aula.

Segue una breve discussione.

Si valuta la opportunità di presentare alcuni emendamenti in particolare agli

artt. 6,9 e 14 della proposta di regolamento e se ne discute la portata.

Alle ore 13,25 il cons. Sidoti abbandona i lavori.

Alle ore 13,40 la seduta viene dichiarata chiusa.

Il Segretario
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